

60 000 rebonds Auvergne Rhône-Alpes renforce sa gouvernance avec la nomination d'un nouveau président régional et d'un vice-président !

60 000 rebonds Auvergne Rhône-Alpes, association d'aide aux entrepreneurs confrontés à la fermeture de leur entreprise, est fière d'annoncer une évolution significative de sa gouvernance avec la nomination de son nouveau président régional, Fabien Mauduy et pour la première fois, celle d'un vice-président, Arnaud Courdesses. Cette double nomination marque un tournant stratégique pour l'association, en phase avec son développement en plein essor pour répondre à la demande croissante des entrepreneurs qui subissent la cessation de leur activité.

Une gouvernance renforcée au service d'un besoin croissant des entrepreneurs en difficulté

Alors que le nombre de défaillances d'entreprise renoue avec celui observé en 2016 (6834 en 2023 contre 6840 en 2016 pour notre région), la nomination simultanée d'un président régional, basé à Lyon, et d'un vice-président, basé à Clermont-Ferrand, souligne la volonté de 60 000 rebonds de renforcer sa représentativité dans la région Auvergne Rhône-Alpes, l'une des plus dynamiques de France en matière d'entrepreneuriat. Cette nouvelle structure de gouvernance permettra à l'association d'assurer un accompagnement personnalisé et de proximité tout en faisant face à la croissance des demandes. En 2023, 60 000 rebonds a accompagné 230 entrepreneurs sur la voie du rebond. Cette année, on estime le nombre d'entrepreneurs accompagnés en région à plus de 280.

Une feuille de route ambitieuse pour structurer la démarche d'accompagnement et le développement territorial

Fabien Mauduy et Arnaud Courdesses partagent une vision commune : faire de 60 000 rebonds Auvergne Rhône-Alpes un acteur incontournable du rebond entrepreneurial. Ils auront à coeur de déployer leur feuille de route qui s'articule autour de 4 axes, pour porter haut les valeurs de l'association partout en Auvergne Rhône-Alpes :

- Renforcer l'association comme un acteur clé du retour à l'emploi et favoriser l'émergence des projets entrepreneuriaux
- Personnaliser l'accompagnement des entrepreneurs pour maximiser leur réussite
- Développer de la cohésion entre les différents acteurs de notre association
- Structurer la gestion, l'organisation et le financement de l'association pour sécuriser son développement

Aujourd'hui, c'est grâce à son réseau de bénévoles engagés, coachs, parrains, marraines et experts que l'association est présente à Lyon avec bientôt 5 groupes d'accompagnement, à Grenoble, Annecy, Chambéry, Valence, Saint-Étienne, Clermont-Ferrand et au Puy-en-Velay. Afin de poursuivre son développement notamment à Voiron, Bourg-en-Bresse, Aubenas et Vichy, 60 000 rebonds a besoin de renforcer ses équipes et le réseau des

Contact presse :

Elina Teissier – responsable communication de 60 000 rebonds Auvergne Rhône-Alpes
Elina.teissier@60000rebonds.com – 06 88 47 38 06

partenaires en local pour construire autour des entrepreneurs, une chaîne de solidarité entrepreneuriale.



« J'ai à cœur de structurer notre démarche auprès des entrepreneurs qui connaissent des difficultés, de doter notre dispositif d'accompagnement des expertises et ressources nécessaires pour faire de l'association un acteur clé du rebond dans notre grande région »

Fabien Mauduy, président 60 000 rebonds AURA

« Notre région a besoin plus que jamais d'une communauté forte et engagée pour soutenir les entrepreneurs ayant liquidé leur entreprise. Notre association est dans un momentum clé où elle doit poursuivre son développement tout en renforçant son positionnement et sa structuration. Je suis très heureux de ce nouveau binôme président et vice-président qui va nous permettre de décupler notre force et notre action sur le territoire !»

Arnaud Courdesses, vice-président de 60 000 rebonds AURA



Un engagement associatif pour soutenir leurs pairs et promouvoir l'esprit d'entreprendre

Entrepreneur depuis 30 ans dans la métallurgie puis dans les services et investi dans l'écosystème entrepreneurial depuis ses débuts dans différents syndicats professionnels au CJD ainsi qu'à l'APM, Fabien Mauduy a rejoint l'association en 2021 à Lyon comme parrain en premier lieu puis trésorier. Ayant connu dans son parcours la douleur de la liquidation, s'engager en faveur du rebond entrepreneurial quelques années plus tard était pour lui évident. Raviver la flamme de la volonté d'entreprendre chez celles et ceux qui ont traversé un échec est ce qui l'anime.

Arnaud Courdesses, quant à lui, est le co-fondateur de Babymoov à Clermont-Ferrand. Multi-entrepreneur très impliqué dans l'écosystème entrepreneurial auvergnat, il a fait le choix en 2020 de rejoindre l'association 60 000 rebonds pour lancer l'antenne Auvergne et pour se mobiliser activement dans cette phase du rebond et de l'échec que connaît les entrepreneurs.

À propos de 60 000 rebonds

60 000 rebonds est une association d'intérêt général à caractère social, dédiée à l'accompagnement des entrepreneurs ayant connu un échec, pour les aider à rebondir tant sur le plan personnel que professionnel. Grâce à un réseau de bénévoles experts et d'accompagnants engagés, l'association offre un soutien personnalisé, humain et solidaire, pour reprendre confiance aux entrepreneurs et donner une nouvelle impulsion à leur parcours professionnel.

Contact presse :

Elina Teissier – responsable communication de 60 000 rebonds Auvergne Rhône-Alpes
Elina.teissier@60000rebonds.com – 06 88 47 38 06